

ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses 815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399 17 de junio de 2024 Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org Versión en español: www.alianzadejubilados.org

La campaña Biden-Harris 2024 anuncia el lanzamiento de Ancianos por Biden-Harris

Esta semana, con eventos en, por lo menos, 7 estados, los miembros de la Alianza participaron en el lanzamiento del esfuerzo Ancianos por **Biden-Harris**, de la campaña Biden-Harris, encaminado a involucrar a los votantes de edad avanzada en la campaña de reelección de 2024. Esta iniciativa de campaña busca involucrar a los votantes de más edad a través de una variedad de eventos, desde escritura de tarjetas postales y llamadas de bancos telefónicos hasta torneos de pickleball. Aquí puede ver cómo jugaron los miembros de la Alianza en una de las <u>noches de juego bingo</u>.



Michele Smith (al centro) y la expresidenta de la Alianza de Arizona, Saundra Cole (lado derecho), en un evento de <u>Ancianos por Biden-Harris</u>.

El presidente Biden y la vicepresidenta Harris tienen un sólido historial de apoyo a cuestiones que son importantes para los estadounidenses de edad avanzada. El gobierno de Biden ha enfrentado a los gigantescos intereses farmacéuticos, al exigir que Medicare negocie precios más bajos para los medicamentos más caros y al poner un tope de \$35.00 mensuales al precio de la insulina para los beneficiarios de Medicare, además de haber hecho gratuitas todas las vacunas recomendadas a los adultos cubiertos por Medicare.

Por añadidura, la administración gubernamental ha demostrado una inquebrantable oposición a los recortes del Partido Republicano al Seguro Social y a Medicare que buscan reducirlos en lugar de ofrecer formas de ampliar los programas.

Para ver una comparación entre los historiales de Biden y Trump en problemas de la gente de edad avanzada, pulse <u>aquí</u>.

El miércoles, el presidente del Comité Nacional Demócrata, **Jaime Harrison**, condujo una llamada de apoyo de base popular de Ancianos por Biden-Harris. En ella se presentaron los senadores **John Larson** (CT), **Grace Napolitano** (CA) y **Jan Schakowsky** (IL); **Jon Bauman**, *El Bowzer*, activista de los ancianos y artista con el grupo Sha Na Na; y otros oradores que contaron sus experiencias personales. En la llamada se habló de las muchas formas como el presidente Biden y su gobierno están luchando por los estadounidenses de edad avanzada y sus familias.

Durante la llamada, **Marianne Yernberg**, de la Alianza de Minnesota, habló elocuentemente sobre la forma como a ella le ha beneficiado el límite anual de desembolso personal para los costos de medicinas recetadas. Antes, en 2022 y 2023, ella pagaba de su bolsillo 7 mil dólares al año para sus medicamentos, pero este año no pagará más de \$3 mil 200, gracias a la ley aprobada por el gobierno Biden-Harris. El próximo año, sus pagos personales bajarán a 2 mil dólares.

"El futuro de nuestras coberturas de Seguro Social y de Medicare depende del resultado de estas elecciones —explicó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. El presidente Biden ha demostrado que él lucha por los ancianos, y la administración gubernamental Biden-Harris hará aún más si son reelegidos".

La Alianza de Pensilvania interpone una demanda para impugnar los rechazos al voto por correo

La Alianza de Pensilvania ha presentado una <u>demanda</u> contra la Junta Electoral del Condado de Lancaster, a fin de impugnar que se rechacen los votos por correo y votos en ausencia a los que les falten los últimos dos dígitos del año en la fecha manuscrita del sobre externo de devolución.

Los votantes de Pensilvania están obligados por ley a registrar la fecha en la que firman su declaración. A finales del año pasado, el DOS (Departamento del Estado de Pensilvania) empezó a imprimir con anticipación los primeros dos dígitos del año en los sobres externos de las boletas de votación por correo y en ausencia. Esto constituyó una amenaza al acceso del votante durante las elecciones primarias de abril de este año, pues ciertos condados —incluyendo el condado de Lancaster— optaron por rechazar las boletas metidas en sobre que tenían puesto afuera el día y el mes pero no los últimos dígitos del año, a pesar de que las boletas fueron recibidas a tiempo por la oficina electoral del condado. La demanda de la Alianza de Pensilvania alega que esto no es legal, pues el año actual aparece en las propias boletas de votación, y el año en el que éstas son publicadas y emitidas se demuestra por sí solo.

"El derecho de votar y elegir a nuestros dirigentes es nuestra libertad más fundamental, y no debería nunca infringirse. Los condados no deben tener permitido tirar a la basura una boleta simplemente porque el votante no se fijó en llenar los últimos dos dígitos del año en la parte externa del sobre de la boleta —indicó **Mike Cossey**, el presidente de la Alianza de Jubilados Estadounidenses en Pensilvania—. La Alianza de Pensilvania está decidida a luchar por

garantizar que a ningún condado se le permita privar a los votantes del derecho por este mínimo tecnicismo".

La gente de Pensilvania de la tercera edad no debería tener que preocuparse por quisquillosos requisitos mínimos al emitir su voto —agregó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Nosotros lucharemos siempre por asegurar que todo estadounidense pueda ejercer su derecho al voto, sin restricciones innecesarias".

La Alianza lleva a cabo su Asamblea Regional del Sur en Orlando

El martes y miércoles pasados, la Alianza realizó su Asamblea Regional del Sur en Orlando. Los integrantes de Florida, Kentucky, Mississippi y Texas hablaron de las elecciones en 2024, colaboraron sobre las distintas formas de generar apoyo en torno a las problemáticas de los jubilados, tales como bajar los precios de los medicamentos y ampliar al Seguro Social, e hicieron sesiones de lluvia de ideas sobre cómo atraer al movimiento a los trabajadores jóvenes. Además, el director ejecutivo **Fiesta** habló sobre las próximas elecciones y la importancia de llevar a las casillas el voto del anciano.

Ken Goodfriend y **Tony Padilla** fueron reelectos como miembros del Consejo Directivo Regional y **Kirk Gillenwaters** y **Steve Barger** serán designados nuevamente por el presidente Roach.



De izquierda a derecha: Kirk Gillenwaters, Tony Padilla, Ken Goodfriend, Steve Barger, y Richard Fiesta.

Todavía está abierto el registro para la <u>Asamblea Regional del Noreste</u> en Washington, DC, los días 30 y 31 de julio de 2024. ¡Fortalezca sus destrezas como jubilado activista! Asegúrese de estar listo para ayudar a elegir este mes de noviembre a candidatos a favor del jubilado, y ganar la lucha por la seguridad de la jubilación. <u>Pulse aquí para registrarse</u>.

Todos los asistentes a las reuniones participarán en cuatro cursos interactivos con sus compañeros jubilados activistas. Para obtener más información, sírvase ponerse en contacto con Joni Jones, llamando al 202-637-5377, o escriba a:

AllianceConference@retiredamericans.org.

Un <u>estudio</u> descubre que Medicare es uno de los principales temas de votación de las generaciones milénial y X.

En un estudio hecho por eHealth sobre los estadounidenses de la generación X y la milénial se descubrió que el 78% de los encuestados dijo que Medicare es uno de sus tres principales temas en la votación de las elecciones de 2024, y el 47% dijo que la atención médica es, en general, su

tema número uno en las elecciones. La generación X se describe como los nacidos entre 1965 y 1980, mientras que los milénial son los nacidos entre 1981 y 1996.

Participaron en la encuesta más de mil personas de las generaciones milénial y X, de entre 28 y 59 años. El 67% declaró que el acceso a la atención médica de calidad y a precio accesible será un asunto "mucho más importante" a medida que envejezcan.

Muchos miembros de la generación X y milénial dijeron que no están satisfechos con la forma como los funcionarios electos están manejando actualmente a Medicare, y unos cuantos consideran que los funcionarios electos harán todo lo que necesiten hacer para mantener funcionando a Medicare hasta que ellos se jubilen. El 84% estaría de acuerdo en el aumento a los impuestos salariales si eso asegurara que habrá Medicare para ellos en el futuro. El estudio demostró que, independientemente de su edad, su género o su afiliación política, los estadounidenses apoyan el fortalecimiento de Medicare.

"Si nosotros reelegimos al presidente Biden y a la vicepresidenta Harris, y si los demócratas toman el control de la Cámara de Representantes y conservan el del Senado, podemos fortalecer y ampliar a Medicare y al Seguro Social para la siguiente generación de ancianos", señaló el presidente **Roach**.

La Alianza está de luto por la muerte de Scott Watts



El 29 de mayo, falleció el presidente fundador de la Alianza de Nevada, Scott Watts. Scott brindó servicio como presidente de esa Alianza desde su fundación, en 2001, hasta 2014. En su papel como presidente, fue coordinador de más de 19 mil miembros y 28 organismos seccionales, y bajo su dirigencia, la Alianza de Nevada creció hasta convertirse en la organización de ciudadanos ancianos más grande y progresista de Nevada. Scott fue un enérgico defensor del Seguro Social,

Medicare, Medicaid, y de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible. Él fue un jubilado miembro de la UAW que dio servicio como parte de su personal asistiendo a otros afiliados durante su vida de trabajo activo. Scott y su esposa Susan formaron un gran equipo de activismo por el anciano.

"Scott será recordado no solamente por su duradero liderazgo de la Alianza de Nevada y el increíble impacto que dejó, sino también por su carácter recto y las muchas formas como mejoró la vida de quienes lo rodearon —comentó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Se le extrañará, pero siempre se recordará su amabilidad, su consideración y su dedicación".

La Alianza de Nevada rindió honores a Scott con una <u>resolución</u> en 2015.

17 de junio de 2024